



Hospital General Universitario
Gregorio Marañón

D^a Nuria Mira Carballo, como presidenta del Comité de Humanización
del Hospital General Universitario Gregorio Marañón

EXPONE

La Fundación Peques de Oro realizó una entrega desinteresada de doce videoconsolas con sus respectivos juegos el pasado 27 de noviembre de 2019 a los pacientes ingresados en el área de oncohematología infantil y oncología del adolescente del Hospital General Universitario Gregorio Marañón.

Madrid, a 5 de diciembre de 2019.

